

紫陽花

あじさい

土中学校だより



柏市立土中学校 学校だより第5号
生徒数 207名 (男子 116名 女子 91名)
TEL 04-7172-4809 FAX 04-7174-5846

<http://www.tsuchi-j.kashiwa.ed.jp/>

令和元年9月2発行

すすんで挨拶・学習・奉仕！

★総合体育大会等の結果

暑い夏休み中に行われた柏市総合体育大会の結果をお知らせいたします。どの部員も額に汗をかきながら一生懸命に戦っていたのが印象的でした。

- バレーボール部 決勝トーナメント初戦惜敗
 - 女子バスケットボール部
2回戦惜敗
 - 男子バスケットボール部 初戦惜敗
 - 女子テニス部 団体戦 2回戦惜敗
 - 男子ソフトテニス部 団体戦 初戦惜敗
 - バドミントン部 団体戦 2回戦惜敗
個人シングルス 準優勝 高田さん 県大会出場
 - 野球部 初戦惜敗
 - 卓球部 団体戦 優勝 県大会出場
個人戦 5位 村松さん 3位 関根さん 県大会出場
 - 吹奏楽部 吹奏楽コンクール 銀賞
 - 陸上部 1500m 2位 大畑さん 県大会出場
 - 水泳 自由100m 6位 50m 6位 合谷さん
- どの部活動も、立派な態度で戦っていました。真剣に取り組む姿勢や態度は後輩に伝わり伝統となっていきます。

★規律正しい学校生活を送りましょう

長い夏休みも終わり、2学期を迎えます。1学期できていたことが休みの間少し解き放たれて、その開放感とともに少し気が緩んでくるのもこの時期です。新たな気持ちで2学期の生活を有意義に送れるように、自らの行動を常に振り返って改善していくようにしましょう。

★体育祭練習が始まります。

9月2日(月)の始業式から2週間にわたって体育祭の練習や本番が行われます。今年度も暑さが続くようです。練習や本番では汗が普段より多く出るので飲料水を十分にとれるように用意してください。体操服の着替えや帽子・タオルを忘れないようにしましょう。また、疲れがたまらないように早寝・早起き朝ごはんの習慣をつけていきましょう。

★学習に力を入れる2学期に

3年生は、進路実現に向け夏休みに努力した結果が2学期から少しずつ実ってくるようになります。2学期もその努力を無駄にしないよう授業や家庭学習の充実を図っていきましょう。1, 2年生も3年生に負けないよう近い将来の進路実現に向け授業に真剣に取り組む、家庭学習の充実を図りましょう。そのために「土の音」の活用を図ってほしいと思います。毎日コツコツと積み重ねることが大事です。「継続は力なり」また、1か月後には中間テストがまっています。さあ、みんながんばれ!!

★歌声に一生懸命取り組もう！

1学期の生徒総会の本年の取り組みの議題に「歌声の活発化」について、話し合いが行われました。色々な意見が出て、「歌声」を盛り上げていくことになりました。とても良いことだと思いました。昨年話し合われた挨拶・清掃についても大事なことなので、しっかり毎日取り組めるようにしていきましょう。

★9月の主な行事

- 2(月) 始業式
- 3(火) 1,2,3年実力テスト
- 12(木) 体育祭予行練習
- 14(土) 73回体育祭
- 16(月) 敬老の日
ふるさと協議会主催 敬老の集い
- 17(火) 振替休業日
- 19(木) 避難訓練
(地域住民参加予定)
- 23(月) 秋分の日
- 24(火) 職員会議 部活動なし 学習会 15:25～
- 25(水) 常時委員会
- 26(木) 特別委員会
中間試験 1週間前朝練習停止
- 27(金) 校内研究授業
- 30(月) 中間試験 3日前諸活動停止～4日朝まで